

L'UMP ne sait vraiment plus où elle habite. Ainsi, le député-maire de Lunéville, Jacques Lamblin, qui a été complice de la grande tricherie qui a consisté au charcutage électoral honteux pour tenter de faire gagner Valérie Rosso-Debord aux dernières législatives, ne sait plus où il habite.

On se souvient que le canton de Tomblaine, dont quatre communes de la Communauté Urbaine du Grand Nancy ont basculé suite au charcutage électoral dans la circonscription et le bassin de vie de Lunéville. Les électeurs ne s'y sont évidemment plus retrouvés, mais le député de la 4ème circonscription ne s'y retrouve même pas lui-même. Voilà qu'il invite l'ensemble des élus de sa circonscription à participer « comme chaque année à un cocktail amical donné en l'honneur de la nouvelle année ».

Premier mensonge, quand il dit « comme chaque année » et qu'il s'adresse au maire de Tomblaine. L'an dernier, lorsqu'il a invité les élus de cette circonscription pour ses vœux, en utilisant le papier à en-tête de l'Assemblée Nationale alors qu'il était en période électorale, il avait soigneusement oublié d'inviter le maire de Tomblaine. Cette fois-ci, il n'a pas oublié, mais il ne connaît pas encore très bien sa circonscription, puisqu'il continue à rédiger les adresses de tous les élus de Tomblaine en indiquant le code postal... de Varangéville ! Lui qui vient très rarement à Tomblaine, lui qui est empêtré en plein Dallas UMPiste, je vous propose de lui offrir un GPS !